



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

En San Carlos de Bariloche, a partir del año 2008 un grupo de padres de alumnos de la Escuela n° 298 del Barrio Melipal conformaron un grupo con la finalidad de colaborar solidariamente con los vecinos más desprotegidos de la Línea Sur y de la ciudad.

El grupo fue coordinando actividades solidarias con diferentes organismos, instituciones y asociaciones como por ejemplo: Radio Nacional Bariloche, Administración de Parques Nacionales, Rotary Club y Club de Leones, entre otras. De esta manera, se entregaron en distintas comunidades de pueblos originarios más de 1.000 kg de alimentos. Las donaciones fueron destinadas a la Comunidad Cañumil del Paraje Chacay Huarruca y a la localidad de Clemente Onelli.

A su vez, este mismo grupo, Padres Amigos en Enero de 2009 organizó en Bariloche la campaña de recolección de tapitas de envases de gaseosas para colaborar con la Fundación Garrahan recolectando un total de 1.500 kilogramos de tapitas, por lo que el grupo mereció una felicitación de la Fundación. También se aprovechó la misma campaña para recolectar juguetes, dada la proximidad de la fecha de Reyes se juntaron más de 800 juguetes que fueron entregados a los Niños del Barrio Nahuel Hue de Bariloche. También se han entregado más de 40 computadoras en Escuelas Rurales de nuestra provincia.

Igualmente durante el año 2009, el Grupo Padres Amigos Solidarios de Bariloche, comenzó una nueva tarea, llevar atención sanitaria a diferentes parajes de la Línea Sur. Con la ayuda desinteresada y solidaria de numerosos profesionales de la medicina se realizaron varias visitas médicas en los Parajes Chacay Huarruca y Clemente Onelli llevando médicos pediatras, médicos clínicos, ginecólogos, dentistas, oftalmólogos y cardiólogo. Ellos realizaron diferentes controles y tomaron muestras para distintos análisis. De este modo atendieron a más de 300 personas el año pasado.

Cabe destacar, que el Grupo Padres Amigos, trabaja conjuntamente con la Fundación Farmacéuticos Sin Fronteras de Alemania. Fundación que se dedica a la instalación de farmacias solidarias, comunitarias y gratuitas en distintos lugares del mundo (África, India y Centroamérica, entre otros). En este caso se ha instalado la primera farmacia comunitaria de este tipo en la Comunidad Cañumil, del Paraje Chacay Huarruca.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Actualmente, con el aval del reconocido referente social Juan Carr, Presidente de Red Solidaria, el Grupo Padres Amigos Solidarios, se encuentra trabajando en pos de una campaña para acceder a un ómnibus sanitario para brindar atención a numerosos parajes de toda la provincia.

Por ello:

**Autora:** Silvina García Larraburu.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés sanitario y social la Campaña Unidad Médica Móvil del Grupo Padres Amigos Solidarios de Bariloche que llevará el nombre: "Claudio Basermann".

**Artículo 2°.-** De forma.